



7月の園だより



2013年7月1日 愛児園湯田保育所

梅雨明けが待ち遠しい毎日が続いています。先日はタコさんが保育所に遊びに来てくれました。小さいクラスのお友だちはちょっと変な動きをするタコさんにくぎづけでした。でも怖いけど触ってみたい気持ちもあり、慣れてくると自分から触ったりして遊んでいました。また大きいクラスのお友だちはタコさんの生態を観察したり、どこを持ったら捕まえられるか考えながら遊んでいました。すっかり触れて、遊んだ後は命の恵をみんなでおいしくいただきました。

これからプールあそびや七夕集会、子ども夏まつりなど楽しい行事と一緒に楽しんでいきたいと思えます。

所長 宮原 大地

7月の行事予定



- 1日(月) プール開き(あゆづかみ)
- 3日(水) 父母の会役員会
- 4日(木) 中国地区保育研究大会
(所長、景由、岡村)
- 5日(金) 七夕集会
- 8日(月) 中堅職員第1部研修会(大枝)
- 9日(火) お弁当の日
- 11日(木) 土粘土で遊ぼう(5歳児)
- 16日(火) 園庭などの草取り
- 17日(水) 中堅職員第II部研修会(古谷)
- 19日(金) おりがみ教室 (5歳児)
- 27日(土) 子ども夏まつり
- 月末 避難訓練 身体測定

第40回 子ども夏まつり



保育所の夏の恒例大イベント「子ども夏まつり」が27日(土)にあります。今年の夏まつりは40回目となり、楽しいイベントも計画しています。こどものおこすかいで買える品物や、親子で楽しめる夜店がたくさんあります。まだげんきくんの子ども太鼓、やるきさんの子どもみこしなど子どもたちが輝く催しもあります。保護者の皆様には、園庭の草取りや夜店のお手伝い等、ご協力お願い致します。

夏野菜は水分補給にぴったり

子どもたちは遊ぶときはもちろん寝ている時もなく汗をかきとで体温調節をしています。体内の水分が不足すると汗が出せず体温が上がっています。

特に子どもは脱水症状を起こしやすいので、こまめな水分補給をしてあげましょう。また夏野菜には必要な水分やビタミン類がたっぷり含まれています。園でもプランターでトマトやきゅうり、なすを育てており、自分たちが育てたさわやかで食欲をそそる夏野菜を、しっかりと食べて元気に夏をのりきりたいと思っています。

どんぐり講座

25日(木) 『保健師さんと話そう!』
～夏の病気について～
10:00

講師 西村 久美子先生
(山口市保健センター 保健師)

※毎週水曜日と活動日以外は、
園庭・ルーム開放日です。

この度ほかからの甲斐誠保育士が結婚しました。
今後ともよろしくお願い致します。

